

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas rahmat hidayah-Nya akhirnya penulisan yang berjudul: 'Kebiasaan Mengonsumsi Minuman Beralkohol Di Kalangan Remaja Di Desa Nek Bare Kecamatan Samalantan Kabupaten Bengkayang' ini dapat diselesaikan dengan baik dan tepat pada waktunya. Sebagai salah satu syarat untuk mendapatkan gelar sarjana pada Fakultas Ilmu Sosial Dan Ilmu Politik Universitas Tanjungpura Pontianak. Selanjutnya Penulis menyadari akan kekurangan dari proposal penelitian ini., karena hasil yang dicapai melalui penulisan proposal penelitian ini merupakan langkah awal dari perjalanan panjang khalifah ilmu pengetahuan yang penulis dapatkan. Keberhasilan dari penulisan proposal penelitian ini tidak terlepas dari berbagai pihak yang telah memberikan berbagai bantuan dan dorongan kepada penulis dalam menyelesaikan proposal penelitian ini. Oleh karena kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih tak terhingga dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada:

1. Dr. Herlan, S.Sos selaku dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Tanjungpura Pontianak.
2. Dr. Herlan, S.Sos, M.Si selaku Pembimbing Utama, Drs. Adi Suryadi, M.Si selaku pembimbing Kedua yang telah memberikan kemudahan dan arahan, memotivasi dan bimbingan selama proses proposal penelitian ini, baik secara metodologi serta literatur-literatur lain yang berkaitan dengan penulisan skripsi ini.

3. Dr. Sudirman, ,M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik (PA) selama penulis menjalani perkuliahan di Fakultas Ilmu Sosial Dan Ilmu Politik Universitas Tanjungpura Pontianak.
4. Wakil Dekan, Bapak/Ibu Dosen, Staf Tata Usaha dan Akademik Fakultas Ilmu Sosial Dan Ilmu Politik Universitas Tanjungpura Pontianak yang telah banyak memberikan dukungan selama dalam usaha perkuliahan.

Penulis berharap penelitian ini dapat menjadi sebuah terobosan baru atau juga dapat dijadikan sebagai bahan evaluasi dalam mengatasi minuman beralkohol di kalangan remaja.

Demikian kata pengantar ini penulis sampaikan, atas perhatiannya penulis ucapkan terima kasih.

Pontianak, April 2022

Bragi Poltak Hamonangan Marpaung